

Sr :
Rodrigo Alarcón J.
Presidente del Centro de Alumnos .
Presente .-

Estimado Rodrigo :
Cumpló con darte mi respuesta respecto del ofrecimiento de la Presidencia del Centro de Alumnos de la Facultad que se me hiciera en días pasados. Para llegar a ésta respuesta he debido analizar los pro y los contra que el aceptar o rechazar el cargo hubiera tenido para mi y para el Centro de Alumnos.-

La situación para el C. de A. es simple : que acepte significa sacarles un peso de encima, en el sentido que contarían con una persona que podría desempeñarse medianamente bien como presidente. Que rechace la oferta significa que la búsqueda de la persona debe continuar, con las incomodidades que esto significa. Hay personas que creen que si no acepto la Presidencia, el panorama se pone oscuro ya que "no hay mas gente" que pueda desempeñar bien el papel. Agradezco a estas personas el nivel en que me sitúan, pero están equivocados. En la Escuela hay gente que puede hacerlo mejor que yo.

Estas son las consecuencias que mi decisión traería para el C. de A. .-

En lo que toca a mi , el asunto es igualmente claro. Si rechazo la oferta, es como si aquí no hubiera pasado nada; pero si acepto, la cosa se complica.

Aceptar me traería como beneficio el adquirir una experiencia interesante, por un lado, y la satisfacción de haber hecho algo por el C. de A. por el otro. Y el lado negativo de aceptar, es el hecho mismo de desempeñar lo que llamé un "cargo público". En realidad, no es éste el nombre mas adecuado. A lo que me refiero es que la Presidencia del C. de A. es un cargo "popular", y para ser buen Presidente, por lo tanto, hay que actuar de modo de satisfacer a la mayoría. En lo personal, nunca me ha interesado mayormente los juicios y opiniones que de mi pueda tener una mayoría, si de acuerdo a mi escala de valores yo actúo bien; pero en lo que se refiere al cargo mismo, uno no puede pasar por alto la opinión de los representados, viéndose muchas veces en la necesidad de actuar, no de acuerdo a lo que tu crees que es bueno, sino según lo que mas guste a los alumnos en general. Así entiendo yo la "representatividad", y en esas condiciones, yo no podría ser un buen Presidente.-

Tomados en cuenta todos los factores anteriores, he decidido no aceptar la oferta. Esto no significa que no esté dispuesto a cooperar con el próximo C. de A.. Lo haré, pero desde mi posición personal y no desempeñando tan alto cargo.

No considero que esté demás decir que ésta decisión es inapelable.-

Atte.

Quibal Ojeda Rep